


имя прилагатель-ное

самостоятельная часть речи
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1) Маленький – меньше – более маленький

2) Быстро - …           - ….

3) Высокая (мачта) - …          - …

быстрее более быстро

выше более высокая



Степени сравнения 
имён 

прилагательных











Здоровье (дорогой) золото. 

Добрые слова (хороший) мягкого пирога. 

После работы3 еда (вкусный). 

Дождливое лето (плохой) осени.





1) Саша внимательнее 
Маши.

2) Саша более 
внимательна, чем 
Маша.



Грус(?)ный, яс(?)ная, 

опас(?)ный, безжалос(?)ное, 

прилежная.





Яркий, синий, 
большой, мягкий, 
красивый, любимый.



Простая степень 
сравнения

Составная степень 
сравнения

ярче более яркий

синее более синий

больше более большой

мягче более мягкий

красивее более красивый

любимее более любимый








